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PROCÈS-VERBAL DE LA 239e RÉUNION (RÉGULIÈRE)  
DU CONSEIL SCOLAIRE ACADIEN PROVINCIAL 
TENUE LE 16 septembre 2017 
À L’ÉCOLE ACADIENNE DE POMQUET 
 

 
  

 
 
 

PRÉSENCES 
CONSEILLERS ET   
CONSEILLÈRES : Gaudet, Kenneth - président Clare  
 d’Entremont, Jeanelle - v-présidente Argyle  
 Benoit, Alfred Pomquet 
 Breau, Jérôme Truro  
 Comeau, Lucien Halifax 
 Cottreau, Marcel Clare   
 DeViller, Clyde Argyle  
 Jacquard, Donald Argyle 
 Larade, Joeleen Inverness 
 Lavigne, Hélène Greenwood 
 LeFort, Léonard Inverness 
 LeFort, Marcel Sydney 
 Marchand, Louise Richmond 
 Middleton, Hank Rive-Sud  
 Samson, Blair Richmond 
 Surette, André Halifax 
 Thériault, Sophie Clare 
 
ABSENCE MOTIVÉE : Craig, Marthe Halifax 
    
PERSONNEL : Comeau, Michel directeur général 
 Comeau, Joyce secrétaire du Conseil par intérim     
 Saulnier, Janine trésorière     

OBSERVATRICES : Comeau, Stéphanie coordonnatrice aux communications 
  Harvey, Lisa ministère de l’Éducation et du 
     Développement de la petite enfance 
   

Samedi 16 septembre 2017 
 

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION RÉGULIÈRE DU CONSEIL                   
Présidence 
Vérification du quorum 
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À 9 h 13 le président ouvre la réunion régulière du Conseil et constate le quorum. Joyce 
Comeau agit à titre de secrétaire d’assemblée. 

 
2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR    

 
Ajout : le point 5.8 : voyages à Cuba (ESDC) 
Ajout : le point 5.9 : les dates des réunions d’hiver 
Ajout : le point 9.7 : Rapport du comité d’éducation ACSNÉ 

 
Hélène Lavigne, appuyée par Clyde DeViller, propose d’adopter l’ordre du jour tel que 
modifié.  
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 
3. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL 

3.1. RÉUNION 238 (régulière), Siège social du CSAP  
 

 Louise Marchand, appuyée par André Surette, propose d’adopter le procès-verbal de la 
réunion régulière du 8 juillet 2017 tel que présenté.  

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ.  
 

4. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL 
4.1. SUIVI AUX RÉSOLUTIONS 238  

Le document 239-01 fut déposé. 
 
Une lettre sera envoyée au ministre Churchill (MÉDPE) concernant le besoin d’une 
école élémentaire dans la région de Clare. 

 
5. AFFAIRES DU CONSEIL 
 

5.1. Lieux des réunions à l’automne  
  

Les réunions des 4 et 5 novembre et des 9 et 10 décembre auront lieu dans la région centrale. 
Le lieu de ces réunions serait annoncé sous peu. 

 
5.2. Priorités des infrastructures du Conseil pour le MÉDPE  
 
Le MÉDPE a demandé au CSAP d’identifier les priorités de ses écoles.  
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Blair Samson, appuyé par Léonard LeFort, propose que le Conseil se réunisse en comité 
plénier. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
Mme Jeanelle d’Entremont préside le comité plénier 

 
COMITÉ PLÉNIER  

La discussion se faisait autour de la demande du MÉDPE (voir 5.2 ci-dessus). 
 
FIN DU COMITÉ PLÉNIER  

Blair Samson, appuyé par André Surette, propose que le Conseil sorte du comité 
plénier. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 

RAPPORT DU COMITÉ PLÉNIER  
Le Conseil invitera le ministre Zach Churchill, MÉDPE, à rencontrer le Conseil. Le 
Conseil est prêt à rencontrer le ministre quand il serait disponible. 
 

M. Kenneth Gaudet préside l’assemblée 
 

5.3. Plan stratégique 2018-2022 
 

Le plan stratégique prend fin cette année et il faut développer le nouveau plan stratégique 
pour 2018-2022. Il y a deux options, le faire nous-mêmes ou aller chercher quelqu’un pour 
nous appuyer à développer notre plan. Si l'on va de l’avant avec l’aide d’une firme, il faut 
s’assurer que celle-ci connaît la réalité du CSAP. Le président et le directeur général vont 
commencer le processus de recherche pour une firme. 

 
5.4. Plan d’affaires (ébauche) 

 
L’ébauche du plan d’affaires 2017-2018 est présentée au Conseil. Conformément aux 
modalités du Ministère de l’Éducation et Développement de la Petite Enfance, le Conseil 
sera en mesure de procéder à son adoption dans les 90 jours qui suivront la lettre officielle 
annonçant le financement 2017/2018.  

 
5.5  Inscriptions non officielles 2017-2018 

Le tableau des inscriptions non officielles pour l’année scolaire 2017-2018 est déposé à 
titre d’information. 
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13 h 10  PRÉSENTATION DU FOYER-ÉCOLE : ÉCOLE ACADIENNE DE POMQUET 
 

Une présentation par madame Lise Brin, représentante du Foyer-École, a été faite au 
Conseil par rapport au manque d’espace critique à l’école. 
Le président, monsieur Kenneth Gaudet, remercie Mme Brin et les gens de la 
communauté qui se sont présentés à la réunion du Conseil. 

 
13 h 30 Le Conseil retourne en réunion. 
 

5.6 Demande d’appui, élections scolaires 
 

La demande a été lue au Conseil par la secrétaire du Conseil. 

 

5.7   Invitation au ministre Zach Churchill, MÉDPE 
 

 

 

 

 
 

 
5.8 Voyages à Cuba, élèves de l’École secondaire de Clare 
  
Ces voyages ne sont pas une activité d’école donc, ils ne sont pas approuvés par le 
Conseil. Une sensibilisation devrait être faite auprès des parents à ce sujet. 

 
5.9 Dates d’hiver, réunions du Conseil 
  
Ce point est reporté à la réunion de novembre. 
 

6 COMITÉ PLÉNIER 
 

André Surette, appuyé par Léonard LeFort  propose que le Conseil se réunisse en comité 
plénier.  
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

Résolution 239-01 
Blair Samson appuyée par Jeanelle d’Entremont, propose que le président du 
Conseil envoie une lettre au ministre Churchill (MÉDPE) l’invitant à rencontrer le 
Conseil à une date qui lui serait convenable. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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Mme Jeanelle d’Entremont préside le comité plénier 
 
Le comité plénier discute des points suivants : 
 

6.1 Participation à distance aux réunions du Conseil 
6.2 Durée des réunions 

 
7  FIN DU COMITÉ PLÉNIER 

 
Jérôme Breau appuyé par Léonard LeFort, propose la fin du comité plénier. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 
M. Kenneth Gaudet préside l’assemblée 
 
8 RAPPORT DU COMITÉ PLÉNIER 

 
La vice-présidente indique que le Conseil a discuté des points suivants :  
 

6.1 Une discussion sur le sujet des réunions à distance a eu lieu. Pas de consensus. 
 

6.2 Les membres du Conseil ont décidé, à majorité, que le président et son équipe 
décideront la durée des réunions en se basant sur l’ordre du jour. 
 

 
9 RAPPORTS D’ACTIVITÉS  

 
9.1 RAPPORT DU PRÉSIDENT 

Le rapport est déposé. 
 

9.2 RAPPORT DU DIRECTEUR GÉNÉRAL  
Le rapport est déposé. 
 

9.3 RAPPORT DE LA TRÉSORIÈRE 
Le rapport est déposé. 
 

9.4 RAPPORT DES RESSOURCES HUMAINES 
Le rapport est déposé. 
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9.5 RAPPORT DE LA RÉUNION DU BD DE L’ACSNÉ 
Le rapport est déposé. 
 

9.6 RAPPORT DU COMITÉ ORGANISATEUR (AGA ACSNÉ) 
Le rapport est déposé. 
 

9.7 RAPPORT DU COMITÉ D’ÉDUCATION DE L’ACSNÉ 
Jeanelle d’Entremont a remplacé Marthe Craig à cette rencontre et elle a fait un 
bref rapport à l’oral. 

 
10 COMITÉ À HUIS CLOS 
   

Donnie Jacquard appuyé par Jérôme Breau, propose que le Conseil se réunisse à huis clos.  
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 
Le comité est présidé par la vice-présidente. 

 
11 FIN DU COMITÉ À HUIS CLOS  

 
Léonard LeFort appuyé par Sophie Thériault, propose de mettre fin au huis clos et de 
retourner en assemblée régulière.   
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 
12 RAPPORT DU COMITÉ À HUIS CLOS 

 
La vice-présidente rapporte que le Conseil a reçu de l’information sur le cas confidentiel 
2017-12 et 2017-13 ainsi que le cas personnel 2017-04P.  

 
      
 
 
   

 
 

 
13 DÉPÔTS 

13.1   CORRESPONDANCE  
 

 

Résolution 239-02 
Léonard LeFort appuyé par Marcel LeFort, propose que le CSAP continue 
avec les délibérations du cas 2017-13 telles que présentées en Huis Clos. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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14 PÉRIODE DE QUESTIONS  
 
Les membres posent des questions qui portent sur les sujets suivants : 
- Ménage des politiques du Conseil 
- Évaluations en octobre 
 

15 ÉCOLES DU CSAP 
 
15.1 DEMANDE DE VOYAGE :  

  

 

 

 

 

 

 
16 AVIS DE MOTION 

Aucune 
 

17 PROCHAINE RÉUNION DU CONSEIL 
Les 4 et 5 novembre 2017 dans la région centrale. Le lieu sera annoncé sous peu. 
 

18 LEVÉE DE LA SÉANCE 

À 15 h 55 les points à l’ordre du jour ayant été traités, Jeanelle d’Entremont appuyée par 
Jérôme Breau, propose de lever la séance.  

 
_________________________________ _______________________________ 
Kenneth Gaudet, Joyce Comeau, 
Président Secrétaire du Conseil par intérim 

 

Résolution 239-03 

Sophie Thériault appuyée par Jérôme Breau, propose que le Conseil scolaire accepte 
la demande de voyage de l’école secondaire de Clare à Montréal (QC), pour les 
élèves de la 9e année, du 27 au 30 octobre 2017. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 


